

*Cher Mikhaïl,
Qu'il est dur de t'avoir vu faiblir,
Qu'il est dur de t'avoir vu partir,
Mais qu'il est bon de te savoir en paix.
Tu resteras pour toujours dans nos cœurs.*



Très attristés, mais reconnaissants pour les bons souvenirs qu'il nous a laissés, nous disons un dernier adieu à

Monsieur Mikhaïl Schipoff

qui s'est endormi paisiblement le jeudi 6 octobre 2022, à l'âge de 67 ans, après une pénible maladie combattue avec un courage, un optimisme et une dignité exemplaires, entouré de l'amour de sa famille.

Sont dans la peine

Sa précieuse et adorée compagne, Nathalie Bader à Chernelx

Ses filles chéries, Fée et Sophie et leur maman

Ses belles-sœurs et beaux-frères : Brigitte et Karl, Anne et Jörg, Jean-Pierre

Son neveu Sandro et l'ami de la famille Thierry

ainsi que les familles parentes, alliées et amies et toutes les nombreuses personnes qui l'ont accompagné ces derniers mois.

La messe d'adieu sera célébrée le **lundi 10 octobre à 12h00** en l'église orthodoxe russe, rue Rodolphe-Toepffer 9, à Genève.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.